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Zusammenfassung

        
Im diagnostischen Spannungsbereich wurden Verstärkung und Auflösung neuer Seltene-Erden-Leuchtstoffe und herkömmlicher CaWO4-Folien verglichen. — Um praxisnahe Ergebnisse zu erzielen, wurde ein Bleistrichraster in 6 cm Tiefe in einem Standardphantom (DIN 6815) angeordnet. Mit einem 12-Puls-Generator wurden unter Verwendung eines Streustrahlenrasters neun Folien-Film-Kombinationen bei Spannungen von 70 und 80 kV bis zur Schwärzung S = 1 exponiert. — Die Auflösung hängt wesentlich von den Rauscheigenschaften der Systeme ab und verbessert sich von 0,6 Lp/mm bei der empfindlichsten Kombination (Verstärkungsfaktor 8,0) bis auf 1,15 Lp/mm (Verstärkungsfaktor 1,7). Gegenüber der Uni-Standard-Kombination mit einer Auflösung von rd. 0,90 Lp/mm ergibt sich eine Dosisersparnis von über 40% bei einer Verbesserung der Auflösung von 45% (Kombination 3M-Trimax A4 XD).


      
        
Summary

        
The degree of intensification and resolution at diagnostic kilovoltages was compared using rare-earth-screens and conventional calcium tungstate screens. — In order to approximate usual techniques, a standard phantom (DIN 6,815) was equipped with a lead grid at a depth of 6 cm. Nine screen-film combinations were exposed at 70 to 80 kv., using a 12-pulse generator and Bucky grid till blackening of S = 1 was obtained. — Resolution depends substantially on the inherent noise of the system and improves from 0.6 Lp/mm. for the most sensitive combinations (intensification factor 8.0) to 1.15 Lp/mm (intensification factor 1.7). Compared with the standard combination with a resolution of about 0.9 Lp/mm., dose was reduced by more than 40% with an increase in resolution of 45% (combination 3M-Trimax A4/XD).
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